

- Réservé aux

Abonnés

Bavay : La Communauté amie des aînés se met en place au Pays de Mormal

Des groupes de travail au nombre de sept, ont été constitués pour mettre en œuvre un plan d'actions à destination des aînés. Ils sont composés d'élus, de partenaires et d'aînés, et animés par des délégués communautaires.

Pénélope Théry (Clp) | 05/01/2018



Des groupes de travail ont été constitués.

Après avoir recensé les services aux aînés existants et leurs besoins, la communauté de commune du Pays de Mormal a mis en place la Communauté amie des aînés, proposée par l'Organisation mondiale de la santé. Elle vise à permettre aux personnes de plus de 60 ans de mieux vivre sur le territoire. Cela se traduit par l'adaptation des logements, l'aide aux travaux si nécessaire, la création de béguinage, la mise en place des ateliers « Bien chez soi », où sont apportés divers conseils. Prochaine étape : l'expérimentation de jardins solidaires en 2018, avec la tenue d'atelier, pour lesquels des séances de formations seront organisées. Lutte contre la solitude, contre la dénutrition des personnes âgées sont quelques-uns des objectifs. La CADA envisage d'étudier la faisabilité du développement de l'offre de transport adapté, afin de faciliter le déplacement des personnes âgées. Elle réfléchit à la mise en place de visiteurs, formés et encadrés, et à développer le portage de livres à domicile, par exemple. Des bilans de prévention, comme sur le risque de dénutrition, ou de chute sont à l'étude, tout comme des cafés mémoire, et la création d'un guide des seniors.